



KUNDEN- STIMME

Familie Bader
München

„Wir bedanken uns von Herzen bei Ihrer Firma Klee GmbH für die wundervolle Arbeit, die Sie in unserem Garten geleistet haben. Ihre Expertise, Kreativität und Hingabe haben dazu geführt, dass aus unseren grünen Ideen ein echtes Paradies geworden ist. Jeder Grünbereich, jeder Stein und jedes Detail spiegeln Ihre Sorgfalt und Ihr Können wider.“

Wir schätzen die Zeit und Energie, die das ganze Team investiert hat, um unseren Garten zu einem Ort der Schönheit und Entspannung zu machen. Ihre Professionalität, freundliche Art und stete Erreichbarkeit haben die Zusammenarbeit ausgezeichnet.

Wir freuen uns darauf, die „Früchte“ Ihrer Arbeit in unserem Garten noch lange zu genießen!“



Gartenplanung: Elisabeth Niggli,
Fa. Klee GmbH

KLEE INTERN

Willkommen im Klee-Team



Korbinian Grimm
Vorarbeiter Gartenpflege



Marjan Nastase
Facharbeiter



Tim Goldenbogen
Auszubildender 1. Lehrjahr



Stieven Rau
Auszubildender 1. Lehrjahr



Anja Schmidt
Facharbeiterin Gartenpflege



Simone Fertl
Teamassistentin

Klee GmbH Garten- und Landschaftsbau

Haus 114 1/3, 83629 Weyarn
08063 / 9987
info@klee-gartenbau.de
klee-gartenbau.de



Mitglied im Verband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Bayern e.V.



KLEEBLATT

Herbst 2023

Erfolgreiche Ausbildung beim Klee

2020-2023



Kilian Mühlpointner



Joseph Huber



**Ausgezeichnet mit dem Staatsehrenpreis
als jahrgangsbester Landschaftsgärtner**



GRÜß- WORT

Liebe Kleeblatt-Leser*innen,

mit diesem Klee-Herbstblatt möchten wir einmal mehr den Blick auf die herausragenden Leistungen von unseren beiden – ehemaligen – Auszubildenden Kilian Mühlpointner und Joseph Huber richten. Beide haben ihre Abschlussprüfung im Juli 2023 mit Bravour bestanden. Joseph wurde als bester Auszubildender von ganz Oberbayern in seinem Fach mit dem Staatsehrenpreis geehrt!

Joseph Huber wird nun erst einmal die Landwirtschaftsschule besuchen. Dafür wünschen wir ihm viel Erfolg und Freude. Wir sind uns allerdings ziemlich sicher, dass wir irgendwann wieder gemeinsam auf den Klee-Baustellen anzutreffen sind. Kilian Mühlpointner wird weiterhin für uns in Ihren Gärten arbeiten. Darüber freuen wir uns!

In diesem Kleeblatt stellen wir Ihnen die Außenanlagen von Familie Bader aus München vor, die wir heuer planen und erstellen durften. Hier wurden an vielen Stellen hochwertige Materialien wie Granitstein und Gneis verwendet. Wir bedanken uns für die angenehme und sehr gute Zusammenarbeit.

Außerdem zeigen wir Ihnen wieder drei Gärten „aus der Vogelperspektive“. Der Blick von oben ist faszinierend und zeigt die Stimmigkeit und Harmonie der Gartengestaltung.

Es freut uns sehr, dass wir Ihnen heute auch unsere neuen Mitarbeiter*innen vorstellen dürfen. Wir wünschen allen einen guten Start beim Klee und freuen uns auf die erfolgreiche Zusammenarbeit!

Bei unseren Kundinnen und Kunden bedanken wir uns herzlich für das Vertrauen in die Firma Klee GmbH und wünschen einen bunten Herbst!

Herzliche Grüße aus dem Goldenen Tal!

Ihr Stefan Grossmann mit Team

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH

zur bestandenen Prüfung!



Umso steiniger der Weg, umso wertvoller das Ziel.



Teilnahme am Bayern Cup 2022 in Bayreuth



Bei der Freisprechungsfeier in München mit der Ausbilderin Petra Slenger

BAUSTELLEN- BILDER

aus der Vogelperspektive



Bauvorhaben: München Nymphenburg



Bauvorhaben: München Nymphenburg



Bauvorhaben: München Pasing